

## Bhabinkamtibmas Desa Citarik Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door Harkamtibmas dan Cooling System Polri Jelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Sep 24, 2024 - 09:08



*Bhabinkamtibmas Desa Citarik Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door Harkamtibmas dan Cooling System Polri Jelang Pilkada 2024*

Bhabinkamtibmas Desa Citarik, Briptu Juni Taufik, melaksanakan kegiatan

sambang dan silaturahmi dengan tokoh masyarakat di Kampung Ciaun, Desa Citarik, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari program *Door to Door Harkamtibmas* sekaligus *Cooling System Polri* dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) menjelang Pilkada serentak tahun 2024.

Dalam sambang tersebut, Briptu Juni Taufik berdialog dengan warga masyarakat terkait situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi. Ia menyampaikan sejumlah imbauan agar masyarakat turut menjaga kondusivitas wilayah selama masa Pilkada. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1.

**Kegiatan Preemtif dan Preventif oleh Polri**

Polri bersama tokoh agama mengajak warga untuk mendukung pelaksanaan patroli dan safari dialogis demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Masyarakat diimbau untuk menghindari penyebaran berita bohong (hoaks) dan tidak memanfaatkan isu SARA untuk kepentingan politik.

2.

**Dukungan Pilkada Damai 2024**

Warga diminta untuk menjaga situasi damai dan saling mengingatkan agar tidak mudah terprovokasi, tidak melakukan intimidasi, persekusi, atau aksi main hakim sendiri.

3.

**Pelaporan Gangguan Kamtibmas**

Briptu Juni Taufik juga mengingatkan warga untuk segera melaporkan setiap gangguan kamtibmas yang ditemukan kepada pihak kepolisian atau melalui layanan *hotline* 110.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan situasi tetap kondusif hingga selesai. Warga menyambut baik inisiatif Polri dalam menjaga keamanan jelang Pilkada, serta menyampaikan apresiasi atas kerja sama yang telah terjalin.